

Communiqué de presse
Avril 2024

Atlansun, le réseau des acteurs solaires du Grand Ouest, est triste et consterné face à la liquidation de Systovi

Atlansun exprime aujourd'hui son profond soutien et sa solidarité envers Systovi, un fabricant de panneaux solaires et membre fondateur de notre association, à la suite de l'annonce de sa liquidation. Nous sommes profondément attristés et consternés par cette nouvelle, qui affecte non seulement l'entreprise elle-même mais également les 87 salariés qui en dépendent.

Un coup dur pour l'industrie photovoltaïque française

La liquidation de Systovi, en grande partie attribuée à l'offensive agressive de la concurrence asiatique sur le marché du photovoltaïque, est un rappel poignant des défis auxquels les entreprises françaises et européennes sont confrontées dans un paysage économique mondial en constante évolution. Malgré les efforts soutenus et l'innovation dont Systovi a fait preuve au fil des années, l'intensification d'une concurrence faussée a malheureusement entraîné des conséquences inévitables.

Aussi, en cette période difficile, Atlansun en appelle à son réseau d'acteurs du solaire pour venir en aide aux 87 salariés de Systovi qui se retrouvent aujourd'hui confrontés à l'incertitude du lendemain. Solidaires de leur situation, le réseau doit prioritairement se mobiliser et fournir toute l'assistance nécessaire pour les accompagner dans cette transition difficile.

Ainsi, si vous avez des opportunités de poste (offre d'emploi, lettre de mission etc.), vous pouvez les envoyer à CATALYS Conseil, partenaire de Systovi qui pourra recueillir toutes vos contributions.

Mobilisation pour l'avenir de l'industrie photovoltaïque française

Par cette déclaration, nous appelons également à une prise de conscience accrue sur l'importance de soutenir et de protéger notre industrie solaire face aux défis économiques mondiaux.

Les annonces gouvernementales de ce début de mois sur le « Pacte solaire » et les nouveaux critères du règlement européen « Net Zero Industry Act (NZIA) » annoncés pour 2025, arrivent malheureusement trop tard pour notre industriel ligérien.

Nous encourageons donc les acteurs politiques, les décideurs et les parties prenantes à créer les conditions d'un tissu économique favorable à la croissance et à la durabilité de nos entreprises œuvrant dans le secteur des énergies renouvelables en France et cela, de la Gigafactory à la micro-entreprise.

De son côté, Atlansun, forte de ses 250 adhérents sur les régions Bretagne et Pays de la Loire réaffirme son engagement continu envers ses membres et l'ensemble de l'industrie solaire. Nous restons déterminés à soutenir vos entreprises dans leurs défis et à promouvoir un avenir énergétique durable pour tous.

Olivier LOIZEAU,
Président d'Atlansun

Contact presse

Marine Bonati, Responsable communication & événementiel

marine@atlansun.fr

06 31 06 74 81

A propos d'Atlansun

Atlansun est le réseau regroupant l'ensemble des acteurs professionnels de la filière solaire du Grand Ouest.

Le réseau rassemble actuellement 246 structures adhérentes soit plus de 900 membres, représentant l'ensemble de la chaîne de valeur du solaire.

L'association est soutenue par la Région Bretagne, la Région Pays de la Loire, l'ADEME Bretagne et l'ADEME Pays de la Loire ainsi que l'Union Européenne à travers le dispositif FEDER.

Notre objectif ? Développer la part de l'énergie solaire (photovoltaïque et thermique) dans le mix énergétique régional au service de tous (entreprises, particuliers, collectivités) en renforçant la filière solaire du Grand Ouest.

Retrouvez toutes nos actualités sur www.atlansun.fr